

希望への道 I

中学校生活初の夏休み

充実した42日間にしよう!



連日続く猛暑の中、中学校生活初の夏休み42日間が始まりました。今年の夏は、パリオリンピック・パラリンピックが開催され、柔道、体操、スケートボード、フェンシング、競泳、馬術競技など、日本選手団のメダルラッシュが続き、大変盛り上がっています。今後も日本を始め世界各国の選手の活躍が楽しみです。

1年生は入学から4ヶ月あまり、中学校生活にも慣れ、明るく元気に授業や部活動に取り組んでいました。夏休みが始まり10日ほど経ちますが、暑さの中、毎日部活動の練習に励んでいる1年生の姿を見かけ安心していています。この夏休みは、多くの部活動で2年生中心の新チームが本格的に始まります。新たな目標に向かって練習に励んでほしいと思います。今年の夏も例年以上の暑さが予想されているようです。規則正しい生活を心がけ、体調管理をしっかりと部活動に参加させていただけるようお願いいたします。特に、十分な睡眠と朝食をしっかりと摂ることが、熱中症予防になりますので、ご家庭でのご協力をお願いします。また、家族と過ごす時間や、家の手伝い、読書や趣味など、日頃なかなかできなかったことに挑戦したり、心身共にリフレッシュしたりして、2学期の学校生活を元気に迎えられるよう、充実した夏休みになることを願っています。

～1学期を振り返って 終業式より～

1-3 石毛杏音さん

中学校に入学してから、学校に登校した日は今日で68日目になり、1学期の生活が終わります。

入学式では、これから始まる中学校生活や、いろいろな小学校からたくさんの方が集まることに緊張と不安でいっぱいでしたが、優しい先生方、友だちと出会い、毎日楽しく過ごすことができました。

初めての体育祭では、体育委員として積極的に取り組むことができました。スローガンにもあったように、「正々堂々」と闘うことができ、仲間や先輩方との絆が深まったと感じました。

また、新しく入部した部活動やボランティア活動では、先輩方がサポートしてくださるおかげで、楽しく参加することができました。三年生が最後となる支部総体では、3年生の頑張る姿に感動し、私も「もっと上手になりたい」と思える力をいただきました。夏休み中は、部活動に休まず参加し、新人戦で勝てるように努力したいと思います。また、自分に合った勉強法を見つけ、復習や自主学習を進めていきたいと思っています。

2学期は、文化祭や合唱、校外学習などの学校行事が楽しみです。仲間と切磋琢磨し、明るく元気に過ごしていきたいと思っています。

1学期1学年MVP賞決定



1学期を振り返って、学年運営委員が作成したアンケートから、学校生活の中で「授業態度」「2分前着席」「無言清掃」「学級目標の実現」について、各クラスで一番努力していた人が選ばれました。

	授業態度	2分前着席	無言清掃	学級目標の実現
1組	小鷲 旬さん	櫻井美怜さん	大根苺愛さん	宮川凜々さん
2組	堀端 鈴さん	大塚可愛さん	笠田大地さん	木下侑奏さん
3組	落合蒼空さん	宮内 涉さん	高安心菜さん	檜本晃子さん

6/28(金)SDGs講演会(銚子電力)

銚子電力と銚子市役所洋上風力課の皆さんから、発電所の種類や特性、洋上風力発電について講義を受けました。また、自転車に乗っての発電体験やサーモカメラで見る耐熱ガラス効果の体験についても積極的に参加していました。



ルネサンス銚子にて水泳指導実施



ルネサンス銚子のプールをお借りして、水泳の授業を実施しました。ルネサンス銚子の先生方と本校体育科職員の指導を受け、熱心に泳いでいました。およそ90分程の授業でしたが、驚くほど上達し、達成感を得ていました。

2回目の授業は男女ともに、9月に入ってから実施することになりました。

6/21(金)不審者対応防犯訓練実施

銚子警察署署員の皆様の指導を受け、不審者が学校に侵入した場合を想定し、教室内にバリケードを設置したり、犯人との距離の取り方等の講習を受けたりしました。自分の身の安全を守る心構えや方法についてご指導いただきました。



7/6(金)第2回校内清掃ボランティア(除草作業)

5月に続き、校門付近や歩道側のフェンス沿い、体育館前駐車場等の除草作業を行いました。短時間でしたが、みんな一生懸命作業をしていました。ボランティア精神やSDGsについての関心が高まっています。

